

Überraschender Rücktritt: Bistum Bamberg sucht neuen Erzbischof

Der Bamberger Erzbischof Ludwig Schick ist überraschend von seinem Amt zurückgetreten. Zur Begründung verweist der 73-Jährige auf anstehende langfristige Projekte im Bistum.

...

"Wir sind Kirche" fordert Strukturreform

Konkrete Forderungen an den neuen Erzbischof von Bamberg hat auch Magnus Lux. Er ist Sprecher der katholischen Reforminitiative "Wir sind Kirche" und verlangt eine Strukturreform. Ein Erzbischof müsse ein offenes Ohr für die Menschen haben und versuchen, das, was sie betrifft, auch umzusetzen.

"Man kann nicht einfach vom hohen Ross herunterdirigieren und sagen: 'Das habt ihr gefälligst zu glauben.' Glaubensgehorsam bedeutet nicht, dass ich dem Bischof gehorsam bin, sondern dass ich dem Glauben an Jesus Christus gehorsam bin." Magnus Lux, katholische Reforminitiative "Wir sind Kirche"

Lux betonte auch, dass das Wort "Hierarchie" im ganzen Neuen Testament nicht vorkomme und forderte daher Mitsprache, Mitentscheidung und gleiche Rechte in allen Belangen, die die Kirche betrifft. "All das, was Ludwig Schick in seinem Leben verwirklichen wollte, wäre notwendig."

...

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/priestermangel-suche-nach-erzbischof-nachfolger-fuer-schick-kann-monate-dauern,TM1DT2V>

Zuletzt geändert am 05.11.2022